

## AGENDA DEL CAMBIO



**¡Ayúdanos a actualizar nuestra base de datos!**

Dirígete a las oficinas de Adulto Mayor, ubicada en la Secretaría de Salud Municipal y entrega los siguientes documentos:

- » **Copia de cédula de ciudadanía**
- » **Dirección de residencia**
- » **Teléfono de contacto**

**Carrera 6 # 4-21 Centro, Edificio del CAM**

Comunicado N°: 123

\*\*\*



El **Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad de Popayán** en articulación con el Programa de Ingeniería Industrial de la **Fundación Universitaria de Popayán - FUP**, invitan a emprendedores a la socialización de la convocatoria del '**Concurso Nacional de Emprendedores - VENTURES**'

Fecha: **27 de mayo de 2016**

Hora: **2:00 p.m.**

Lugar: **Auditorio Claustro San José**  
**Fundación Universitaria de Popayán**  
**Calle 5 # 8-58**

\*\*\*

## Capacitación y trabajo en terreno tras estudio de remoción en masa

*El objetivo es la apropiación del conocimiento, sobre estudio de potenciales deslizamientos y áreas de riesgo, realizado por el Servicio Geológico Colombiano en esta ciudad.*



Con éxito avanzan los talleres de apropiación del conocimiento, referente al estudio de Amenaza por Remoción en Masa, realizado por el Servicio Geológico Colombiano en las zonas urbana y rural del municipio de Popayán. Las jornadas han sido convocadas y lideradas por el citado ente nacional, en conjunto con la Oficina Asesora de Planeación, y la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres del Municipio.

La capacitación se ha venido desarrollando semanalmente con el apoyo de profesionales del Servicio Geológico Colombiano, procedentes de Bogotá, quienes realizan el acompañamiento tanto en oficina como en terreno a funcionarios de las dependencias municipales, que en un diálogo interdisciplinario abordan el tema con el objetivo de precisar las áreas a intervenir desde cada campo del conocimiento.

“El objetivo también es adelantar la descripción de unas zonas definidas como polígonos en los cuales se propone hacer la segunda fase del estudio con la incorporación de los escenarios de riesgo”, señaló el arquitecto Julián Zuluaga, del área del Plan de Ordenamiento territorial, de la Oficina Asesora de Planeación de Popayán.

La más reciente salida de campo se realizó el viernes 20 de mayo donde usando alta tecnología en mapeo y un dron, se verificó en terreno toda la situación referente a las áreas de probable riesgo por deslizamiento, e incluso inundaciones en el oriente de la capital caucana.

De acuerdo con el funcionario, en este sector de la ciudad se verificaron las “zonas donde se requiere la delimitación y caracterización de interés ambiental en el Municipio como es el cerro de las Tres Cruces y la parte alta de Pomona, buscando generar una norma que proteja esos sectores en el marco del Plan de Ordenamiento Territorial”.

Hasta el momento se han definido 19 polígonos, o zonas para su caracterización en términos de población, viviendas, colegios, centros de salud, vías, patrimonio histórico, y redes de servicios domiciliarios; elementos expuestos frente a una posible situación de deslizamiento o remoción en masa.

Según los estudios del Servicio Geológico Nacional, el nivel de riesgo en la zona visitada es en su mayoría medio y en una considerable proporción alto. En las próximas semanas se continuará con el trabajo de campo en otras zonas de Popayán.

\*\*\*

## Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. Emtel E.S.P. reporta normalidad en sus servicios de telecomunicaciones

*Hacia las 12:30 de la media noche fue restablecido el servicio en el centro de la ciudad.*

Como resultado de los trabajos técnicos liderados por personal operativo de la Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. Emtel E.S.P., fue normalizado el servicio de televisión e internet en el centro de la ciudad en los barrios Santa Inés, El Empedrado y sector Histórico.

Los daños presentados, al parecer, fueron ocasionados por personas ajenas a la empresa con conocimiento del funcionamiento en la red y con el interés de sabotear su óptimo desempeño, por los cortes realizados tanto en alturas como a nivel subterráneo, sin haber robo de cable.

La Empresa de Telecomunicaciones de Popayán denuncia públicamente estos acontecimientos e insta a la Policía Metropolitana a apoyar en la captura de quienes atentan contra la sostenibilidad de la empresa de los Payaneses; así mismo rechaza estas acciones de hecho que afectan directamente a los usuarios de los servicios de telecomunicaciones.

Emtel tu empresa, mi empresa, nuestra empresa.

\*\*\*

**Este martes, inicia campaña 'Aporta a tu ciudad'**

# Aporta a tu Ciudad



La Alcaldía de Popayán a través de su Secretaría de Hacienda en convenio con la Cámara de Comercio del Cauca iniciarán este martes la campaña 'Aporta a tu ciudad'.

Se trata de una iniciativa que busca sensibilizar a todos los payaneses en el pago del impuesto de Industria y Comercio y la formalización de sus empresas.

“Llegaremos a varios barrios de la ciudad, entregando información necesaria sobre el impuesto. Promoveremos el pago oportuno de las obligaciones de vigencias actuales y anteriores, así como la formalización y sus beneficios”, indicó la secretaria de Hacienda, Claudia García.

Aunque los payaneses han comprendido la importancia de aportar a Popayán, el municipio continúa trabajando en la consolidación de un proceso de cultura tributaria y contar con una estructura fiscal sólida.

“Hacemos un llamado a los contribuyentes a apalancar la inversión y mejorar así la calidad de vida de nuestra ciudad”, subrayó.

Hasta el 31 de junio se podrá cancelar el tributo de Industria y Comercio con el 15% de descuento.

\*\*\*

## Se llevó a cabo jornada social en la Comuna 2

*Temas de cultura ciudadana fueron el eje central de este evento tras un convenio interinstitucional.*



Limpieza de ríos, educación en tenencia de animales, visitas a establecimientos públicos, recolección de inservibles, entre otras actividades fueron coordinadas por las Secretarías de Salud y Gobierno, y la Oficina de la Umata, con el apoyo de la Policía Metropolitana, Serviaseo y Migración Colombia, en la Comuna 2 de Popayán.

Eduard Emilio Quintero, jefe de la Unidad Municipal Asistencial Técnica Agropecuaria, Umata, destacó la importancia de realizar este tipo de jornadas en los diferentes sitios de Popayán. "Es importante que cuidemos de nuestro

entorno social y así podremos preservar una calidad de vida adecuada", indicó el funcionario.

Los moradores del sector agradecieron a las entidades que realizaron la jornada, teniendo presente que logra beneficiar de manera directa a cada uno de ellos, además de mejorar la calidad de vida en dicha comuna.

\*\*\*

### Decreto No 20161330018415 del 19 de mayo de 2016

Por el cual se liquida el acuerdo No. 007 del 2 de mayo de 2016, "Por medio del cual se adicionan recursos al presupuesto de ingresos y gastos del Municipio de Popayán vigencia 2016, con recursos de Convenios Interadministrativos".

Ver Decreto adjunto.

\*\*\*

### Acuerdo No. 008 del 6 de mayo de 2016

"Por medio del cual se autoriza al Alcalde de Popayán para ceder a título gratuito al Ministerio de Defensa-Nación-Policía Nacional-Policía Metropolitana de Popayán y al Ministerio de Defensa, Comando General de las Fuerzas Militares-Ejército Nacional, Tercera División-Vigésima Novena Brigada Batallón de Apoyo de Servicios para el Combate Número 29 General Enrique Arboleda Cortés, elementos de movilidad"

Ver Acuerdo adjunto.



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 123

\*\*\*

Alcaldía de Popayán  
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones